

Educación Comunitaria - Corresponsabilidad Social



Compartimos con el Colectivo para el Impacto Social, el modelo del Acuerdo San Gervasio para ser replicado en Cancún. [Leer más...](#)



Sostuvimos importante reunión de trabajo con el Presidente de la Comisión de los Derechos Humanos de Quintana Roo. [Leer más...](#)



Anunciamos en nuestras redes sociales la convocatoria de la Secretaría de Gobierno de Quintana Roo sobre el estímulo Fiscal para OSC 2020. [Leer más...](#)



Asistimos a la entrega de materiales que realizó el Comité Mixto del Acuerdo San Gervasio en apoyo al Centro de Autismo Cozumel. [Leer más...](#)



Atendimos a 403 niños y niñas de la comunidad a través de las Ludotecas Móviles. [Leer más...](#)



Extendimos una felicitación a la Doctora en Desarrollo Sostenible Aidé Beatriz Vázquez Sosa, becaria de la Fundación. [Leer más...](#)



Dimos la bienvenida e iniciamos la capacitación de 2 becarios del programa federal Jóvenes Construyendo el Futuro. [Leer más...](#)



Llevamos a cabo un desayuno con nuestro equipo operativo celebrando el día del Amor y la Amistad. [Leer más...](#)



Atendimos a 56 jóvenes del Programa Manos con Valor con actividades de desarrollo de habilidades para la vida. [Leer más...](#)



Entregamos 122 becas de inscripción y 2 más de titulación a estudiantes de la UQROO Cozumel. [Leer más...](#)